

# Bahn frei

**STAFFELLAUF** Grüne aus Hungen und Wölfersheim laden ein

**HUNGEN** (red). Die Hungener Grünen veranstalten am Sonntag, 1. September, gemeinsam mit den Wölfersheimer Grünen einen Staffellauf auf der stillgelegten Bahntrasse zwischen den Bahnhöfen in Wölfersheim und Hungen. Los geht es um 9.30 Uhr am Bahnhof in Wölfersheim, teilen sie mit. Der Staffelstab wird von den Teams in Geisenheim, am Bahnhof

Berstadt und an den ehemaligen Haltepunkten Bellersheim und Inheiden weitergereicht. Von Inheiden nach Hungen nutzen die Staffelläufer den Radweg. Hier kann ab etwa 12.15 Uhr jeder mitlaufen, um das Interesse der Region an einer direkten Bahnverbindung ins Rhein-Main-Gebiet zu unterstreichen. Auch die Kreisbeigeordnete Dr. Christiane Schmalh werde die Ak-

tion unterstützen. Wie die Grünen in ihrer Mitteilung herausstellten, setzen sie sich seit Jahren für eine direkte Bahnverbindung von Hungen nach Friedberg/Frankfurt ein. Mit der Neugestaltung des Bahnhofsvorplatzes ver füge Hungen über einen idealen Startpunkt für Fahrten aus dem Ostkreis in die Region Rhein-Main. Einzig: Es fehlen die Züge.

## BAHNHOF HUNGEN

**Freie Fahrt Hungen-Friedberg**



Die Fotomontage der Grünen soll Realität werden.

Foto: red

*Gießener Anzeiger 30.8.2013*